
開催日時 　　平成24年11月1日（木）　　　14時00分　～　　20時30分

開催場所 雄物川地域局大会議室、平鹿生涯学習センター第一研修室

出席議員 阿部正夫、小野正伸、菅原惠悦、髙橋聖悟、堀田賢逸、土田祐輝、青山豊

参加人数 雄物川24人、平鹿17人

実施内容

●議会報告
　①議会の概要、審議の流れ等の説明
　②9月定例会での審議概要説明（各常任委員会、決算特別委員会）
●報告に対する質疑応答
●意見交換

主な意見・
提言等

〈雄物川〉
✽つぶれた空き家がそのままにされていると台風時は危険だ。積極的に見回りを
してほしい。
✽H27年に小学校が統合されるが、敷地内に学童保育の施設を造ってほしい。
✽舘合地区水道の改善がなされていない。最近は掃除もされていないのではない
か。
✽議会報告会は続けてもっと開催してほしい。若い人たちが参加しやすいように時
間の工夫も必要だ。

〈平鹿〉
✽がれき処理について、放射能の数値は国が言っている数値で良いのか自分た
ちなりに検証すべきだ。
✽人口減少、財政難なのに181億円ものごみ処理場をなぜ建設するのか。財政の
建て直しよりも速いスピードで借金するのはやめてほしい。

平成24年11月12日

横手市議会議長　佐藤　清春　様

上記のとおり報告します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会報告会　３班　　班長　阿部正夫

議会報告会実施報告書


